
В Городском саду 1 августа стало первым днем работы но-
вой торговой точки БКУП «Парк культуры и отдыха» - летне-
го мини-кафе «Теремок». «Уменьшительно-ласкательное» на-
звание полностью соответствует форме и содержанию объекта. 
Его размер - 4х4 м, и торговать здесь будут преимущественно 
продуктами детского ассортимента – прохладительными на-
питками да мороженым. 

Но все-таки предполагается, что наибольшее внимание на «Те-
ремок» обратят как раз взрослые посетители Городского сада. Хотя 
бы благодаря этой вывеске на дорожке, ведущей к кафе.  

 Надпись на вывеске послужит дополнением к увиденному в 
том случае, если продавец кафе устанет объяснять новым посети-
телям, что здание, точно такое же, стояло здесь уже в 1925 году. 
Только раньше это было деревянное строение для разведения кро-
ликов и голубей, а теперь - стилизованная торговая точка с одним 
голубем у верхнего окошка, и то искусственным. Оригинал стро-
ения был утрачен, как и большинство раритетов Городского сада. 
Но теперь буквально с каждым месяцем их здесь становится все 
больше. Их в буквальном смысле «клонируют», находя «материн-
скую» клетку в исторических фотографиях и документах. Так, к 
примеру, в прошлом месяце по старинной фотографии были вос-
созданы бетонные «грибы-боровики» в качестве антуража для фо-
тографирования, теперь вот воссоздано здание бывшей голубятни 
по чертежам, найденным в областном архиве местным краеведом 
Александром Пащуком. 

Хозяин эксклюзивного здания – городской парк культуры и от-
дыха – построил его собственными силами. Качество работы ма-
стеров парка по достоинству оценили первые посетители, среди 
которых был председатель горисполкома Александр Рогачук (как 
он заметил журналистам, «не удержался, решил с друзьями по-
смотреть на результат упорной работы над этим прекрасным про-
ектом») и генеральный директор КУМПП «Брестское городское 
ЖКХ» Игорь Сильченко.

Все были единодушны в том, что подобный объект – это то, что 
нужно Городскому саду, обновляющемуся «стариной».

В июле Брест принимал участников республиканского моло-
дежного поезда «#Беларусь. Моладзь. Натхненне». Одним из пун-
ктов программы стало открытие именной скамейки в Городском 
саду.
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«Теремок» - гость  
из прошлого 

Новая именная скамейка  
в Городском саду
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Ремонт улицы Карла Маркса завершат  
раньше запланированного срока
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«В связи с плановым проведением работ по замене канали-
зационных сетей с 15 июля до 28 августа будет ограничено дви-
жение транспорта по ул. К. Маркса в Бресте (от ул. Гоголя до 
ул. Орджоникидзе)» - это объявление на сайте «Брестводокана-
ла» придется переписать, поскольку специалисты, ремонтная 
бригада предприятия сделали все возможное, чтобы сократить 
сроки ремонта, и теперь есть все основания заявлять об от-
крытии движения транспорта, в том числе троллейбусов, уже 
в субботу, 8 августа.

Начальник цеха канализации 
«Брестводоканала» Михаил ЛОГ-
ВИНКО рассказал, что изначаль-
но был задан темп ремонтным 
работам на опережение. Ремонт-
ников поделили на две брига-
ды, установили режим рабочего 
времени с 8 до 20 часов включая 
субботу и воскресенье. Сами ра-
ботники с пониманием отнеслись 
к тому факту, что ремонт вызвал 
неудобства в жизни города, свя-
занные с ограничением движения 
по одной из центральных улиц, 
и от этих неудобств нужно изба-

виться как можно скорее. И еще надо обратить внимание на та-
кой немаловажный момент: при проведении работ канализование 
«Брестводоканал» не прекращал, то есть ремонт улицы не доста-
вил никаких неудобств жителям близлежащих домов. 

 По словам Михаила Логвинко, проведение работ связано с тем, 
что на данном участке канализационная сеть была построена в 
1937 году, изготовлена она была из железобетона. В этом году тут 
было проведено тщательное обследование канализационной сети. 
Для этого использовалась современная техника. Специальное 
телевизионное оборудование, перемещаясь в трубопроводе, пере-
давало на поверхность изображение внутреннего состояния ком-
муникаций. С момента строительства этот участок сети подвергал-
ся только лишь текущему ремонту, капитальный не выполнялся. 
Агрессивные и абразивные примеси бытовых стоков с течением 
времени вызвали разрушение внутренней стенки трубопровода. 
Чтобы исключить аварийные случаи, требовалось провести рекон-
струкцию сети с использованием материалов, которые обеспечат 
несущую нагрузку сети, не уменьшая ее пропускной способности. 

В начале этой недели ремонтникам «Брестводоканала» оста-
валось поменять три колодца из 30. Ну и завершить благоустрой-
ство – засыпать и утрамбовать их. После чего за дело возьмутся 
работники ДЭПа, которые закатают «нарушенные» места улицы 
в асфальт. 
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Как слово наше  
отзовется?

Участковые комиссии обратились к изби-
рателям с приглашением принять участие 
в голосовании 9 августа с 8 до 20 часов. Если 
не будет возможности прийти на участок 
для голосования в день выборов, то в соответ-
ствии с Избирательным кодексом Республики 
Беларусь имеется право проголосовать до-
срочно с 4 по 8 августа текущего года включи-
тельно с 10 до 14 и с 16 до 19 часов в помеще-
нии участковой комиссии.

Информационная работа с населением – процесс, который 
не признает застывших в пространстве и времени форм и ме-
тодов. Что-то отмирает, уходит в историю, что-то трансфор-
мируется, приобретает новое звучание. Неизменным остается 
девиз государственной идеологической политики: создавать у 
людей настроение на созидательный труд, воспитывать их на 
лучших традициях белорусского народа. В информационно-
идеологической работе нашего городского ЖКХ используются 
различные формы, но акцент, в первую очередь, делается на 
живое общение с людьми. 

При этом требование генерального директора КУМПП «Брест-
ское городское ЖКХ» Игоря СИЛЬЧЕНКО к подчиненным одно-
значно: искоренение в работе с людьми любого формализма. Если 
не владеешь информацией о сроках проведения ремонтов, объемах 
и перечне работ – не обещай людям их выполнения. Если работы 
по каким-либо причинам не представляется произвести оператив-
но, человеку необходимо это сказать прямо, объяснить причины и 
предложить пути решения вопроса.

А еще следует помнить о том, что каждый наш работающий по 
своей сути, по своему отношению к делу обязан быть пропаган-
дистом в информационной работе среди населения. Чем больше 
неосведомленности граждан в вопросах, связанных с проблемами 
ЖКХ, оплатой за ЖКУ, тем больше порождается ненужных и вред-
ных слухов, увеличивается число жалоб. Превентивная составля-
ющая информационной работы с населением помогает повысить 
эффективность преобразований, проводимых в системе ЖКХ и в 
городе в целом. 

В июле генеральный директор провел две, ставшие уже тради-
ционными, выездные встречи с трудовыми коллективами, на этот 
раз с сотрудниками 3-го и 10-го ЖЭСов. Одновременно был на-
лажен прием граждан. 

В этом же месяце Игорь Викторович провел прием граждан в 
общественной приемной Брестской областной организации «Бе-
лая Русь».

С трудовыми коллективами городского ЖКХ регулярно прово-
дят встречи и депутаты областного, городского Советов, руково-
дители местных органов власти. Это эффективная форма общения 
с людьми, позволяющая акцентировать внимание на то, что за 25 
лет наша страна прошла большой путь, создано суверенное госу-
дарство и теперь не менее важно сохранить спокойствие, стабиль-
ность в стране, и главное – эволюционно развивать экономику, со-
циальную сферу.  

На встречах обсуждаются вопросы будущего социального раз-
вития города и области.

Так, о социально-экономическом положении, ближайших пер-
спективах развития Московского района говорил глава его адми-
нистрации Андрей Андреевич ФИЛАНОВИЧ на встрече с трудо-
вым коллективом «Коммунальника». 

С работниками «Брестводоканала» в июле встретился заме-
ститель председателя горисполкома Николай Сергеевич ЯКУ-
БОВСКИЙ.  Во время встречи была затронута тема деятельности 
строительного комплекса города, освещены достижения, успехи и 
некоторые недостатки. Прозвучали ответы на вопросы по креди-
тованию индивидуального жилья, содержания, ремонта и рекон-
струкции дорожных покрытий города.
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Огни большого города
Юрий Анатольевич КРАТЮК, мастер участка Ленинского рай-

она по наружному освещению, отметил 15-летний юбилей  
работы в ДЭПе.

КУП «Брестское ДЭП»
РЕЗАНОВИЧУ Николаю Николаевичу, электромонтеру, - 40!
ЦАЛЬ Янине Иосифовне, уборщику помещений, - 60!
КОТУ Александру Васильевичу, машинисту, - 60!
КОНДРАТЕНКО Виктору Васильевичу, уборщику территорий, - 
60!
СЕРКО Сергею Васильевичу, мастеру участка, - 40!
ПКУП «Коммунальник»  
БУРАКУ Ивану Ивановичу, водителю автомобиля, - 60!
КРИСКЕВИЧУ Олегу Николаевичу, инженеру по снабжению, - 
50!
ЛЕВЧУК Елене Петровне, уборщику территории, - 50!
МАЛАШУКУ Виктору Петровичу, водителю автомобиля, - 60!
ПАРШИНУ Ивану Петровичу, водителю автомобиля, - 60!
САЙКО Вере Карповне, уборщику территории, - 60!
ТУНЧИК Светлане Васильевне, мастеру, - 55!

КУПП «Брестское котельное хозяйство»
 КРАВЦУ Павлу Ивановичу, слесарю, - 50!
МЕЛЮХУ Сергею Васильевичу, каменщику, - 40!
СЕМКОВ Виталию Николаевичу, слесарю, - 60!
СКОРОБОГАТОВУ Александру Николаевичу, слесарю, - 60!
СУХАРЕВИЧУ Петру Степановичу, мастеру участка по эксплуа-
тации котельных № 9, - 50!
СУХАРЕВИЧУ Сергею Дмитриевичу, слесарю, - 65!
ТИМОФЕЕВОЙ Наталье Владимировне, контролёру по учёту и 
реализации теплоэнергии, - 50!
ЯСЬКО Юлии Даниловне, инженеру участка по ремонту и экс-
плуатации тепловых сетей № 7, - 40!
КПУП «Брестводоканал»
ТАРАСЮКУ Виктору Станиславовичу, машинисту насосных 
установок, - 50! 
АНУХИНУ Николаю Семеновичу, электромонтеру, - 55!

От всей души поздравляем юбиляров июля!

Разговаривать с 
мастером Юрием 
Кратюком, как вы-
яснилось, легко даже 
человеку, умеющему 
разве что ввернуть 
лампочку для осве-
щения квартиры. Он 
доступно объяснит, 
что уличное осве-
щение в большом 
городе - это много-
фу н к ц и о н а л ь н а я 
структура, которая 
включает множество 
отдельных осве-
тительных систем.  

В Бресте такая структура обеспечивает видимость в темное 
время и при непогоде; создает безопасные условия для пере-
движения пешеходов и автомобильного транспорта; формирует 
визуальную привлекательность ландшафта и архитектурных 
сооружений.

При монтаже и реорганизации уличных систем освещения 
электромонтеры ДЭПа должны предусмотреть оперативность 
управления источниками света, контроль степени освещенно-
сти и обеспечение электрической безопасности. Важен также 
уровень потребления электроэнергии, для чего ДЭПом разрабо-
тана программа по энергосбережению. Чтобы снизить негатив-
ное влияние электричества, нужно исключить рассеивание по-
токов света, так называемое «подсвечивания неба» и соблюдать 
нормы освещенности.

Здесь все понятно. Как и то, что уличное освещение город-
ской инфраструктуры сочетает утилитарные и эстетические 
функции. К примеру, дорожное освещение делится на основное 
- для магистралей и дополнительное - для второстепенных улиц 
и автомобильных дорог. Архитектурное освещение создает све-
товые акценты и способствует эффектному восприятию объек-

тов. Подсветка рекламных щитов, витрин магазинов, фасадов 
офисов различных организаций и торговых центров привлекает 
внимание целевой аудитории. Кроме того, она дополняет систе-
мы освещения, улучшая видимость на улицах. Особого внима-
ния заслуживает праздничная иллюминация, которая приме-
няется в праздники и при проведении особых мероприятий и 
создает торжественную атмосферу (новогоднее убранство на-
шего города тому подтверждение). 

Все вместе в Ленинском районе обеспечивает коллектив из 
12 специалистов под руководством мастера Юрия Кратюка. Те, 
кто бывал за границей, могут легко заметить, что в Бресте и в 
Ленинском районе в частности наружное освещение соответ-
ствует европейским стандартам. 

- Основная цель нашей работы на перспективу - упрощение 
управления уличным освещением, работа по стандартам «умно-
го города», - говорит юбиляр. - Применение интеллектуального 
управления обеспечивает стабильность работы коммуникаций, 
позволяет оперативно распознавать отклонения.   

Шлем искренние поздравления уважаемому Юрию Анато-
льевичу с юбилеем - 15-летием работы в ДЭПе! 


